



Heimat- und Trachtenvereinigung Huosigau

Sitz Weilheim

Sepp Kaindl - Ehrenmitglied im Trachtengau Nordamerika

Es ist in der 130-jährigen Geschichte der Trachtenbewegung bis heute einzigartig, dass ein Trachtler aus Europa einen Ehrentitel trägt, den es in der Brauchtumsbewegung nur äußerst handverlesen gibt: Sepp Kaindl aus Diessen ist seit dem 1. Juli 2017 Ehrenmitglied im Trachtengauverband Nordamerika. Beim Festakt im Convention Center der Stadt Buffalo N.Y. applaudierten ihm 1.600 Trachtler aus 72 kanadischen und US-amerikanischen Trachtenvereinen zu.

So hat der Kaindl Sepp unter anderem die Patenschaft zwischen dem Bayerischen Trachtenverband mit dem Gauverband Nordamerika auf den Weg gebracht, die 2007 beurkundet worden ist. Als das Bayerische Trachtenkulturzentrum im niederbayerischen Holzhausen eingerichtet wurde, hat Kaindl im Jugendbildungshaus, in dem jeder bayerische Trachtengau ein Zimmer hat, auch ein Nordamerika-Zimmer veranlasst und den Einbau betreut. Über Kontakte mit dem Festring München trug er dazu bei, dass beim Ok-



Gau-Ehrenvorsitzender Walter Wieand heftet Sepp Kaindl die Ehren-Plakette ans Revers. Robert Hugel schaut zu.

Foto: Stephen Hargreaves

HEIMAT- und TRACHTENBOTE

15. August 2017

toberfest 2014 erstmals Mitglieder vom Gauverband Nordamerika mitmarschiert sind.

Schon seit 1970 steht Sepp Kaindl mit Nordamerika in freundschaftlicher Verbindung, die sich 1978 verdichtete und schließlich durch eine Patenschaft zwischen dem Trachtenverein Denver und Trachtenverein Diessen ein festes Fundament bekommen hat. Nach der Fahnenweihe 1982 reiste Sepp Kaindl 1985 erstmals zu einem Gaufest nach Denver.

Private Freundschaften haben die Diesener Trachtler inzwischen von New York bis San Francisco und von den Südstaaten bis hinauf nach Kanada geführt. 40 Bundesstaaten haben Leni und Sepp Kaindl dabei besucht oder bei ihren zahlreichen USA-Reisen durchquert bzw. gestreift.

Allein im August 2016 waren 42 Jugendliche und Erwachsene aus Denver beim Jugend- und Familienaustausch am Ammersee. Über vier Wochen lang. Heute schon spart die Diesener Trachtenjugend auf den Gegenbesuch 2018, um mit den Freunden in Denver deren 60-jähriges Gründungsjubiläum am Fuße der Rocky Mountains zu feiern. Beate Bentele